

## CREYS-MÉPIEU

# Ball-trap aux Briches : plus de milles chasseurs du département ont afflué



*Une partie des participants au concours. Cédric Bertrand, le président, est le deuxième à partir de la droite.*

Chaque année, l'association communale de chasse agréée de Creys-Mépieu invite les chasseurs du Nord-Isère et même ceux du reste de l'Isère (jusqu'à Grenoble) à un week-end organisé pour les tireurs, dans d'un gigantesque ball-trap. C'est sous l'égide de Cédric Bertrand, le président de l'Acca, entouré de son équipe de bénévoles, qu'a eu lieu cette

rencontre les 31 mai et 1<sup>er</sup> juin, sur le terrain des Briches qui comporte plusieurs postes de tir et une tour.

Et Cédric Bertrand estime que plus de 1 000 personnes sont venues s'exercer au tir sur à Creys-Mépieu en comptant les inscrits de ce dimanche. Pour ce samedi, le beau temps était de la partie cette année. Très réjouissant avant la poursuite de l'événement ce dimanche !